

La UJI también es para mayores - El Mundo Castellón al Día - 26/09/2018



LA UJI TAMBIÉN ES PARA MAYORES

EL MUNDO CASTELLÓN

El programa de formación permanente de personas mayores de la Universitat Jaume I (UJI), celebró ayer el acto de bienvenida al curso 2018-2019 en el Paranímf de la Universitat Jaume I. El acto consistió en un espectáculo multidisciplinario bajo el título 'Mediterrani: Patrimoni Cultural' que fue interpretado por el Grup de Teatre de la Universitat per a Majors, con la actuación del Grup de Rondalla Vora Séquia, la danza a cargo de Jonatan Cantos y la dramaturgia y dirección de Albert Bellés i Chorva.

Al acto asistieron la vicerrectora de Estudios, Isabel García; la directora académica, Elsa González; el director honorífico, Salvador Cabedo, la coordinadora de la Universidad para Mayores, Pilar Escuder, y los docentes implicados de forma activa en el programa.

La Universitat Jaume I inició el Programa Universitario para Mayores en 1998, siendo este curso el XX Aniversario. Está plenamente consolidado, pero con permanente espíritu de mejora, avance y adaptación. El programa se inició con 38 estudiantes y en este curso son 1.022 los estudiantes matriculados en la

Universidad para Mayores, en el Campus de Castellón y en las diferentes sedes. En el Grado Universitario Senior son 257 estudiantes y en los Postgrados 444 estudiantes. En las sedes hay un total de 321 estudiantes distribuidos de la siguiente manera: Sede del Interior: 38; Sede del Norte: 131 (Vinaròs 77, Sant Mateu 54); Sede dels Ports: 40 (Morella 26 y Vilafranca 14) y Sede del Camp de Morvedre: 112.

Los estudiantes de la Universidad para Mayores son todos mayores de 55 años, siendo la edad media de los estudiantes matriculados durante este curso 68 años. La distribución de los estudiantes por sexo en el curso 2018-2019 de la Universidad para Mayores es la siguiente: 634 mujeres

LA UNIVERSIDAD PARA MAYORES CELEBRA EL ACTO DE BIENVENIDA DE CURSO, ASÍ COMO SU XX ANIVERSARIO CON MÁS DE 1.000 ALUMNOS MATRICULADOS

y 386 hombres. De forma que las mujeres representan el 64 por ciento del alumnado y los hombres el 36 por ciento. El nivel de estudios de los estudiantes matriculados es diferente, pero en general la mayoría tienen estudios primarios, seguidos de diplomados y también un número importante tienen el bachillerato.

La oferta formativa contiene un Grado Sénior en Ciencias Humanas y Sociales, con una estructura troncal y común para todos los estudiantes (primero, segundo y tercer curso) y los postgrados que permiten que el alumnado continúe formándose en aquellos itinerarios que les resultan más interesantes y adecuados a sus requerimientos académicos y personales. Se han ofrecido tres modalidades de Postgrados Universitarios Senior, uno de ellos transversal con docencia troncal caracterizado por fomentar la inclusión social del estudiante en su entorno; y dos posgrados específicos con docencia presencial donde el estudiante puede profundizar de forma específica. Como novedad

El Grup de Teatre representó 'Mediterrani: Patrimoni Cultural'. EL MUNDO

MÁS DETALLES DEL PROGRAMA

Nuevas tecnologías. El programa contempla la realización de un taller de reciclaje de TICS. De esta manera, se permite al alumnado refrescar sus conocimientos de uso de las nuevas tecnologías y la importancia de las mismas. Así, se lucha contra la brecha digital.

Sociedad. Como complemento a la oferta troncal del grado y el posgrado, se ofrecen cursos y optativas, entre los que destaca el de Sociedad y aspectos históricos de la Europa de entreguerras e Innovaciones científicas que cambiaron la humanidad, entre otros.

también hay un posgrado que utilizará una pedagogía interactiva, con técnicas de aprendizaje y producción de conocimientos colectivos, con el que se pretende que los estudiantes hagan un aprendizaje activo, dinámico y entre iguales.

Aun así, para no discriminar ni por territorio ni por edad, se ofrece un curso de Ciencias Humanas en seis municipios, con el programa troncal que se complementará con los diferentes talleres que se ofrecerán a lo largo de todo el curso. Hay que destacar que en todas las sedes habrá un taller de reciclaje de TICS.

Como complemento a la oferta troncal del grado y del posgrado, así como de las sedes, se ofrecen Cursos de Aptitudes Tecnológicas y Lingüísticas, asignaturas optativas en las cuales hay matriculados 302 estudiantes en la sede de Castellón. Entre la oferta académica de aptitudes se encuentran los cursos virtuales: Sociedad y aspectos históricos de la Europa de entreguerras e Innovaciones científicas que cambiaron la humanidad, esta es una demanda por parte de los estudiantes del programa que ha superado la brecha digital y siempre son cursos combinados con los presenciales. Este año serán cursados por 130 estudiantes de Castellón y de las otras sedes.